



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de 

Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.

Thomas D. Koutroulis, Director
601 N. Ross Street, 5th Floor
Santa Ana, CA 92701

www.oilandfills.com

Teléfono: (714) 834-4000

Fax: (714) 834-4183

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

6 de agosto de 2025

Contacto: Fran Bangert / (714) 834-4059

Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com

LA ASOCIACIÓN DE RECUPERACIÓN DE RECURSOS DE CALIFORNIA RECONOCE A RESIDUOS Y RECICLAJE DEL CONDADO DE ORANGE CON EL PREMIO DAVE HARDY POR EL PROGRAMA ORGÁNICO

El Programa de Compost del condado establece un estándar para el manejo regional sostenible de residuos orgánicos.

CONDADO DE ORANGE, CA (6 de agosto de 2025) – Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR) ha sido galardonado con el Premio de Liderazgo en Orgánicos "Dave Hardy" por la Asociación de Recuperación de Recursos de California (CRRRA, California Resource Recovery Association), en reconocimiento del liderazgo sobresaliente del departamento en la producción, comercialización y utilización de materiales orgánicos.

Presentado en la conferencia anual de la CRRRA en Monterey, California, el prestigioso premio celebra el trabajo transformador que OCWR está haciendo a través de su Programa de Compost del Condado (CCP, por sus siglas en inglés), una iniciativa a gran escala que apoya los mandatos de reciclaje de orgánicos del Proyecto de Ley Senatorial 1383 de California y promueve la acción climática en todo el Condado de Orange.

“Este premio es un testimonio de la dedicación de todo nuestro equipo, así como de nuestros muchos socios que están comprometidos con la reducción de residuos y la construcción de un futuro más sostenible”, dijo Tom Koutroulis, Director de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange. “Estamos orgullosos de predicar con el ejemplo y proporcionar un modelo para las jurisdicciones que trabajan para cumplir con los objetivos estatales y proteger el medio ambiente”.

Hitos orgánicos de OCWR en 2024:

- Aumento del 103% en los residuos orgánicos compostados, con una desviación de 39.128 toneladas de los vertederos.
- Se eliminó 12.400 MTCO₂e mediante el procesamiento de residuos orgánicos.
- Se triplicó la distribución de compost a más de 15.000 toneladas.

- Aumento del 357% en la adquisición de compost por las ciudades.
- 340% de aumento en las visitas al sitio de pedidos a granel de paisajistas.
- Se ampliaron las alianzas a 32 ciudades, 5 distritos escolares, 4 colegios/universidades y 5 agencias del condado.
- Se introdujeron vatios de remediación de incendios, sistemas de reserva de sitios y alcance a través de 7M + puntos de contacto educativos.

Las zonas verdes de compostaje de OCWR en Brea, Irvine y San Juan Capistrano demuestran infraestructura escalable, colaboración regional y liderazgo ambiental. El éxito de la agencia refleja su compromiso con la innovación operativa, la participación de la comunidad y la resiliencia climática.

Sobre el Premio de Liderazgo en Orgánicos "Dave Hardy"

El premio honra el legado de Dave Hardy, un pionero en el reciclaje orgánico y presidente fundador del Consejo de Reciclaje Orgánico de California (CORC, por sus siglas en inglés). Se presenta a una empresa, agencia gubernamental u organización comunitaria que demuestra excelencia en la producción, comercialización y uso de compost.

Asociación de Recuperación de Recursos de California (CRRRA)

Celebrando 51 años, la CRRRA es la organización de reciclaje sin fines de lucro más antigua y grande de los Estados Unidos. Su misión es lograr la sostenibilidad ambiental a través de estrategias de cero residuos, incluyendo la administración de productos, la prevención de residuos, la reutilización, el reciclaje y el compostaje. Obtenga más información en www.crra.com.

Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado mediante la recuperación de recursos, la operación de vertederos públicos, la protección del medio ambiente local, la inversión en empresas de energía renovable y la promoción del reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país y tres zonas verdes de compost, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y sus áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR y los sitios de compostaje reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión. Obtenga más información en el sitio web de OCWR en OCLandfills.com.

###